

Témoignage de Charlene, d'Afrique du Sud à propos des cours de FLE et du cours de Français des affaires B1

J'ai commencé avec IEFÉ en 2020 pour la langue Française, je ne pouvais pas parler en français. Mais avec l'aide des professeurs j'ai réussi.

En 2021 j'ai inscrit pour le Diplôme de Français Professionnel, j'ai appris beaucoup de choses à propos des entreprises, le code du travail et la phrase vraiment utilisée dans un entretien ou pour travailler. Aujourd'hui, je peux parler, écrire et lire en français. L'IEFE a rendu ma vie meilleure pour moi parce que ce n'est pas possible pour faire l'administration ou demander les adresses si vous êtes perdu, donc apprendre le français était mon premier objectif. Avec une bonne organisation l'IEFE était un bon choix pour moi et mon objectif.